

engagements pris vis-à-vis de l'APD dans l'Énoncé, ceux-ci ayant été élaborés en tenant compte de la situation financière.

De plus, malgré la part des contraintes financières assumées par le MAECI, le Ministère sera capable de mettre en oeuvre les priorités et les programmes identifiés dans l'Énoncé grâce à une redistribution prudente des fonds disponibles.

SOMMET D'HALIFAX

Je sais que la question des réformes des institutions internationales intéresse vivement le Comité. Cette question sera également un des thèmes centraux des discussions qui auront lieu lors du Sommet du G-7 à Halifax. À titre d'hôte et de président du Sommet, nous sommes en position d'élaborer l'agenda et de discuter de sujets d'intérêt pour les Canadiens. Mon sous-ministre, M. Gordon Smith et M^{me} Louise Fréchette des Finances vous ont déjà parlé du Sommet. Permettez-moi toutefois de faire quelques commentaires sur ce sujet.

Nous voulons nous assurer que les institutions internationales seront en mesure de faire face aux défis du XXI^e siècle. Tel que j'ai dit dans mon discours aux Nations Unies l'automne dernier, nous devons trouver des moyens pour éliminer les chevauchements de responsabilités et rationaliser les opérations des institutions financières internationales et des Nations Unies [ONU] dans son ensemble.

Une telle revue des institutions internationales peut aider les pays les plus pauvres, notamment ceux du continent africain, en s'assurant que les ressources de plus en plus limitées soient ciblées de façon efficace. Comment le faire demeure la question critique. Votre visite à Washington aidera à l'élaboration de nouvelles idées qui pourront être considérées au Sommet. J'anticipe avec plaisir l'énumération de vos conclusions suite à votre voyage.

J'anticipe également les discussions à Halifax sur les sujets politiques. Quelques dossiers qui pourraient faire surface sont la réforme des Nations Unies et la gestion des conflits et des tensions internationales; la non-prolifération et des enjeux globaux tels les migrations et le terrorisme. Nous discuterons également des questions qui seront d'actualité au moment du Sommet. Celles-ci sont difficiles à prédire mais pourraient inclure l'ex-Yougoslavie, le Moyen-Orient et le Rwanda.

EX-YOUGOSLAVIE

Permettez-moi maintenant, si vous le voulez bien, de faire quelques commentaires sur les derniers développements en ex-Yougoslavie.